

## **Mitglieder des Rektorats der PHSG im Amt bestätigt**

**14. Juni 2012; An der Sitzung des Hochschulrats vom 14. Juni 2012 wurden der Rektor der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG), Professor Dr. Erwin Beck, die Prorektorin Heidi Derungs und die drei Prorektoren Jürg Sonderegger, Martin Annen und Titus Guldmann für eine weitere Amtsperiode von vier Jahren gewählt. Gleichzeitig wurde der Hochschulrat verkleinert und der Vizepräsident des Rates in seinem Amt bestätigt. Am 4. Juni 2012 hat die Kantonsregierung die Wahl des Rektors von der Kantonsregierung gutgeheissen.**

Am 14. Juni 2012 hat der Hochschulrat als oberstes Organ der Pädagogischen Hochschule den Rektor der PHSG, Professor Dr. Erwin Beck, die Prorektorin Professorin Heidi Derungs-Brücker und die drei Prorektoren Professor Jürg Sonderegger, Professor Dr. Martin Annen und Professor Dr. Titus Guldmann für eine weitere Amtsperiode von vier Jahren gewählt. Von Gesetzes wegen musste die Wahl des Rektors durch die Kantonsregierung gutgeheissen werden. Diese Bestätigungswahl erfolgte am 4. Juni. Somit setzt sich die Leitung der PHSG aus folgenden Personen zusammen:

- Professor Dr. Erwin Beck, Rektor
- Professorin Heidi Derungs-Brücker, Prorektorin Weiterbildung
- Professor Jürg Sonderegger, Prorektor Ausbildung Kindergarten und Primarschule
- Professor Dr. Martin Annen, Prorektor Ausbildung Sekundarstufe I und Sekundarstufe II
- Professor Dr. Titus Guldmann, Prorektor Forschung und Entwicklung
- Markus Seitz, Verwaltungsdirektor

Auf die neue Amtsperiode hin wurde der Hochschulrat von sieben Mitgliedern auf fünf verkleinert. Die Abgänge von Dr. Elisabeth Bosshard, Rapperswil, SP und Jeannette Schlegel, Goldach, SVP wurden nicht ersetzt.

Am 4. Juni 2012 hat das Parlament des Kantons St.Gallen die Mitglieder des Hochschulrats für die Amtsdauer 2012 bis 2016 gewählt. Franco De Zanet bleibt Vizepräsident des Hochschulrats der PHSG, Präsident ist laut Gesetz Regierungsrat Stefan Kölliker, Vorsteher des Bildungsdepartementes des Kantons St.Gallen. Neben dem Präsidenten besteht der Rat aus folgenden Mitgliedern:

- Franco De Zanet, Vizepräsident, Kaltbrunn, FDP (bisher)
- Rolf Cristuzzi, Widnau CVP (bisher)

- Maria Gloor-Zigerlig, St.Gallen, CVP (bisher)
- Max Knöpfli, Oberbüren, SVP (bisher)
- Thomas Rüegg, Rapperswil-Jona, FDP (neu)
- Werner Stuber, Rorschach, SP (bisher)

Die Funktion des Sekretärs des Hochschulrates obliegt weiterhin Dr. Rolf Bereuter, Leiter des Amtes für Hochschulen im Kanton St.Gallen. Mit der Wiederwahl von Franco de Zanet als Vizepräsident wurde der Hochschulrat der PHSG am 14. Juni gesetzeskonform konstituiert. Unter der Leitung von Regierungsrat Stefan Kölliker beginnt nun die Tätigkeit für die Amtsperiode 2012 bis 2016.

---

## Anfragen

Pädagogische Hochschule des Kantons St. Gallen

Kommunikation, Telefon +41 71 243 94 44

Die Medienmitteilung ist im Internet verfügbar unter: [www.phsg.ch](http://www.phsg.ch)

---

## Pädagogische Hochschule des Kantons St. Gallen (PHSG)

Der Kernauftrag der Pädagogischen Hochschule des Kantons St.Gallen (PHSG) liegt in der Ausbildung von Studierenden zu Lehrkräften der Volksschule. Die Institution beschäftigt über 260 Dozentinnen und Dozenten. Derzeit studieren über 1000 Personen an der PHSG.

Nebst dem Bereich Ausbildung und Berufseinführung bietet die PHSG ein umfassendes Angebot an pädagogischer Weiterbildung, welches derzeit von über 1500 Personen genutzt wird. Mit einem führenden Kompetenzzentrum für Forschung, Entwicklung und Beratung leistet die PHSG zusätzlich einen Beitrag zur wissenschaftlichen Klärung von schulischen Fragen und Problemstellungen. Der Campus der PHSG erstreckt sich über vier Hochschulgebäude an den Standorten St.Gallen, Rorschach und Gossau. Mit den Hochschulgebäuden Mariaberg und Stella Maris in Rorschach sowie dem Hochschulgebäude Hadwig in St.Gallen verfügt sie über drei Gebäude mit historischer Bedeutung.